



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois

COMMUNICATION

Maladière 45
2000 Neuchâtel
hne.communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Le Réseau hospitalier neuchâtelois nomme deux femmes à la tête de ses sites

Le conseil d'administration du RHNe a choisi Claire Charmet et Muriel Desaulles pour occuper le poste de directrice du site de La Chaux-de-Fonds pour la première et du site de Neuchâtel pour la seconde. Cette décision renforce encore la place des femmes dans les fonctions dirigeantes de l'institution.

Le conseil d'administration du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) se félicite d'avoir engagé deux excellentes candidates pour occuper les deux postes de directrice de site mis au concours à la fin de l'année 2019. Au terme d'un processus de recrutement exhaustif mené par sa commission de nomination avec le soutien d'un partenaire externe, il a nommé Claire Charmet pour diriger le site de La Chaux-de-Fonds et Muriel Desaulles pour le site de Neuchâtel.

Une quarantaine de candidats ont envoyé leur dossier, ce qui souligne l'attractivité du RHNe. Après une première sélection réalisée par la commission de nomination du conseil d'administration, les candidats les plus intéressants ont passé plusieurs auditions puis finalement un assessement pour évaluer, notamment, leurs compétences de conduite et leur capacité à travailler en équipe. Avec ce choix, le conseil d'administration est convaincu d'avoir trouvé deux personnalités de grande qualité à même de s'intégrer au sein de l'équipe existante pour former un collège de direction compétent et harmonieux.

Claire Charmet est directrice d'hôpital depuis onze ans en France. Détentrice de deux masters en management des administrations publiques et des systèmes de santé, diplômée en 2009 de l'École des Hautes Etudes en Santé Publique, elle a notamment exercé en qualité de directrice des finances et de la stratégie ainsi que comme directrice des ressources humaines dans divers centres hospitaliers. Elle a piloté plusieurs projets d'ampleur comme la construction d'un hôpital psychiatrique de 140 lits, le transfert d'une maison de retraite, ainsi que des projets de restructurations internes. Depuis septembre 2018, elle occupe le poste de directrice déléguée du Centre hospitalier de Wissembourg, en Alsace, organisé en réseau avec deux autres hôpitaux de soins aigus. Agée de 37 ans, elle est mariée et maman de deux enfants.

Directrice générale a.i du RHNe depuis novembre 2018, Muriel Desaulles travaille dans les hôpitaux neuchâtelois depuis plus de 25 ans. Au bénéfice d'une licence en sciences économiques de l'Université de Neuchâtel, elle a occupé les fonctions de directrice administrative et logistique des hôpitaux des Cadolles-Pourtalès entre 1997 et 2006, de chargée de communication de l'Hôpital neuchâtelois de 2006 à 2007 avant d'être nommée secrétaire générale. Membre du comité de direction depuis 2017, elle est

notamment en charge de la coordination des conventions avec les hôpitaux universitaires et représente le RHNe à la commission faîtière de la CCT Santé 21.

Le passage du fonctionnement actuel à la gouvernance collégiale prévue par la LRHNe sera effectif lors de l'entrée en fonction de Claire Charmet. Ce sera le cas après la pause estivale, à moins qu'elle puisse anticiper son installation en Suisse.

La nomination de deux directrices de site donnera une majorité féminine au sein du collège des directions, avec trois membres sur cinq. Cela renforce la place du RHNe parmi les hôpitaux suisses qui accordent le plus de place aux femmes parmi les fonctions dirigeantes. Le taux de médecins cheffes de départements est de 45%, ce qui est nettement supérieur à la moyenne nationale.

Neuchâtel, le 4 mars 2020

Pierre-François Cuénoud, président du conseil d'administration, répond à vos questions au 032 713 30 44.